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平成21年度 第108回 教育研究審議会議事要録 
 

 

日 時  平成21年11月10日（火）13：30～14：25 

場 所  北方キャンパス本館 Ｅ701会議室 
出席者   矢田学長、近藤副学長、松藤副学長、中野副学長、尾上事務局長、伊藤外国語学部長、 

白石経済学部長、松尾文学部長、山本法学部長、伊野地域創生学群長、梶原国際環境工学部長、 
漆原基盤教育センター長、横山社会システム研究科長、齋藤マネジメント研究科長、 
晴山都市政策研究所長、田村(慶)学術情報総合センター長、田部井学生部長、二宮教務部長、 
木原国際教育交流センター長、田村(大)入試広報センター長、隈本学術情報総合センター副センター長、 
大平評価室副室長上江洲地域貢献室副室長、 

 
 
配布資料  1-1   教員採用選考結果報告書（基盤教育センター） 

 1-2   教員採用選考報告書（基盤教育センター） 

 1-3   欠員補充申請書（マネジメント研究科） 

 2   国際環境工学部とベトナム・ハノイ建設大学環境科学工学研究所及びハノイ科学大学環境技 

術開発研究センターとの学部間協定について 

 3  地域共生教育センター準備室委員の選任（追加）について 

 4    平成21年度公開講座第２期の実施結果について 

 5   サバティカル取得資格者の選考結果について（報告） 

 6    一般選抜試験における追試験日程等について 

 7  第4回スポーツフェスタ2009結果報告 

 8  平成21年度教職員向け安全衛生講習会の開催について 

  
 
 
第１号 教員の採用について 

 ＊ 資料1のとおり、基盤教育センターの異文化言語（英語）教育担当採用人事について、選考委員会から、

適切な資格条件をもった候補者の選定に至らなかった旨を報告。 

 

【議長】報告について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 ＊ 資料1-2のとおり、基盤教育センターの脳科学または遺伝子学担当の教員採用人事について、選考委員会

から採用候補者（日髙京子氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採用について提案。 
 

○ 公募の結果、脳科学、遺伝子学いずれの分野からも応募者があった。選考の結果、遺伝子学を担当分野と

する日髙京子氏を採用候補者として決定した。 

● 北方キャンパスには、遺伝子学分野に対応できる研究環境は整っていないが、着任後、採用候補者は研究

活動をどう行っていくのか。 

○ 本学の研究環境については、採用候補者に対して説明しており、この点については本人から了承を得てい

る。また、研究活動については、データベースによる研究も可能とのことであり、着任後も研究を継続して

いくとのことである。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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 ＊ 資料1-3のとおり、マネジメント研究科からの申請に基づき、平成23年3月31日付けで定年退職する齋

藤貞之教授の後任ポスト活用による、経営戦略またはマーケティング戦略担当教員1名の充当について提案。 

 

○ 経営戦略またはマーケティングは、ビジネススクールの基幹科目である。また、経営戦略については、現

在担当の特任教授が今年度限りで辞任する意向である。このため、23年4月以降、マネジメント総論を担当

している齋藤貞之教授の定年退職にあわせ、当該ポストを活用し、経営戦略またはマーケティング戦略分野

の専任教員を採用することとしたい。また、半年前倒しの平成22年10月1日付での補充申請とした。 

公募に際しては、経済学部経営情報学科の授業科目も担当する旨も付記することにしている。 

 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

（議案承認の後、選考委員会を設置） 

 
 
報告 
① 国際環境工学部とベトナム・ハノイ建設大学環境科学工学研究所及びハノイ科学大学環境技術開発研究セ

ンターとの学部間協定について、資料2のとおり報告があった。 

② 地域共生教育センター準備室委員の追加選任について、資料3のとおり報告があった。 

③ 平成21年度公開講座第２期の実施結果について、資料4のとおり報告があった。 

④ 平成22年度サバティカル取得資格者の選考結果について、資料5のとおり報告があった。  

⑤ 平成22年度一般選抜の追試日程について、資料6のとおり報告があった。 

⑥ 第4回スポーツフェスタの実施結果について、資料7のとおり報告があった。 

⑦ 平成21年度教職員向け安全衛生講習会の開催について、資料8のとおり報告があった。 

⑧ 次回の審議会を11月24日（火）に開催する予定である旨、報告があった。 

 


